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R6 成和小学校 児童引き渡し訓練 保護者アンケート集約（回答 72名） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○：よかったこと ▲：課題や提案   

 
３．学校までの往復、または駐車場への出入りについて、お気付きの点があれば御記入ください。 

 

○ 学校から近いのでメール配信から門のところまですぐ行くことができます。前より早く門が開いた

ので、待つことなくスムーズに引き渡しができたのでよかったです。 

○ 思っていたよりスムーズに入れたし、出られました。 

○ 雨が降る寒い中、先生方、誘導ありがとうございます。 

 

〔体育館裏の道について〕 

 

▲ 駐車場への出入りが片側通行のみでは非効率的です。早急に改善すべき問題です。去年も同じ事を

アンケートに入力しましたが、改善策を立てていないという事は問題意識が低いと思います。この

アンケートの集約結果も公表して下さい。何の目的でアンケートを取っているのか不明確。 

▲ 車の際はプール裏がとても狭いので、車に木が当たらないように切ってほしい。 

▲ 駐車場への入りはスムーズでしたが、帰りがゴチャゴチャになっていました。 

▲ プリントでは、前方ではなく校舎側へ回ってから出るとなっていましたが校舎側ギリギリに駐車し

てある車があったので回れずそのまま右に出て混雑していたように思います。 

▲ どこまで駐車可能かを区分けしていただくか、運動場での誘導人員を増やしていただくかしないと

来年度も同じような混雑が予想されると思います。 

 先日は多くの保護者の方より訓練に参加していただき、ありがとうございました。訓練後

にお願いしたアンケートを集約しましたのでご覧ください。ご意見いただいたことについて

は、職員間でしっかりと検討し、今後の学校運営に生かしたいと思います。お忙しい中、ア

ンケートにご協力いただき、本当にありがとうございました。 
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▲ グランドまでの裏の通路を車が離合できるように広くしていた方がいいと思います。 

▲ 運動場の出入口が一本道なので、実際に避難が起こった時はかなり込み合ったり、車同士が鉢合わ

せになったり大変かなと思いました。 

▲ 天候が悪く体育館裏側の通路（少し傾斜があるところ）の地面がぬかるんでおり、ハンドルをとられ

タイヤが滑っていたので危ないなと感じました。 

▲ 体育館裏から運動場への行く道が悪くて、ぬかるみがひどかったです。 

▲ 悪天候もあって、駐車場からコンクリートで舗装されてない体育館裏、運動場まで道が悪く、いつか

車がはまってトラブルにならないかなと少し心配になりました。 

▲ 運動場に入るまでに今回は時間がかかったのはどうしてなのだろうと思いました。 

▲ もう少しスムーズに入れると嬉しいです。 

▲ 駐車場への出入りに対し「あまりよくなかった」と回答しましたが、「片側通行ではしかたないのか

な」と思う気持ちもありつつ、片側通行で待っている間、「もしこれが本当の災害ならば、今すぐに

でも教室に迎えに行きたいだろうな、」と考えてしまいました。 

▲ 体育館裏から入り、運動入口付近で、泥でタイヤが空回りした感覚がありました。 

▲ 体育館裏の道をコンクリートにしてください。 

▲ 裏の通路はもう少し舗装した方がいいと思う。 

▲ 今日は雨が降っていてぬかるんでいて危ないと思います。 

▲ 雨が降ったため、体育館裏から運動場までの道がぬかるんでいてタイヤが滑ったり、ハンドルをと

られたりしてこわかった。運動場からでてすぐに少しの坂がありそこでタイヤが滑った。 

 

〔運動場内について〕 

 

▲ 運動場だから仕方ないかもしれませんが、雨の日は轍がたくさんできて、ハンドルが取られるので

危ないなと思いました。 

▲ 運動場での誘導がきちんとできておらず、いろんなところから車が出ようとするのでストレスだっ

たし、スムーズではなかった。 

▲ 訓練でもあれだけの渋滞が起きるので、実際に起きた場合は、子供達の対応もあると思うので、駐車

場の出入口に対してのマニュアルをきちんと作成した方がいいと思う。 

▲ 駐車場混んでいた。 

▲ 雨のせいか、車に乗っていてタイヤは滑るし、ガタガタしていて危ないと思いました。 

▲ 駐車場の入り口付近に誘導係がいて奥の方にはいなかったため車の割り込みやあらゆる所から車が

出てきて危なかった。 

▲ 運動場から出て行く際、校舎横の通路へ移動し、トラックのラインを目印に列を作って…と事前に

お知らせがありましたが、ほとんどの車が駐車している場所からすぐ右へ出ていたので（目の前で

右へ出る渋滞ができていたら、左へ出ていけないので自然とほとんどの車が右へ出るしかなくなる）、

周知徹底が必要なのかなと思いました。今回は大丈夫そうでしたが、後から入ってきた車がスムー

ズに駐車場所へ入れなくなったりする可能性もあるので。 

▲ 混雑していたように感じました 

▲ 帰る車がショートカットしてから、駐車場を出ようとするために来た車が駐車しづらかったです。

去年までは、みなさん大回りをして出るようにしてありました。 

▲ 体育館裏の離合が毎回問題となっていますが、体育館渡り廊下から運動場へスロープを作り、一方

通行のルートを設け、有事の際に通れるようにすることはできないのかと思いました。車の誘導係

として動ける人数も絞れると思います。 

▲ 車で行き、かなり渋滞していました。 

▲ 円を作るように出る？際に誘導員の方がおらず、どこから出ていいのかが分からなかったです。普

通に出ている人もいたので、誘導員をつけるかどうか対策をした方がいいと思いました。 

 

〔学校までの坂道について〕 

 

▲ 坂道下までの渋滞、離合の際にカーブは難しそうだった。給食センターのトラックも同じ時間で大

変そうだった。運動場で駐車位置を誘導されるが同じ列なので前を待たないと停められなくて、列

を割り振ればもっと効率よく待たずに次々に停められたと思う。 

▲ 学校の門前と駐車場に入るまでに渋滞し、時間がかかった。 

▲ 雨で大変だと思いますが、みんな一斉に来るので坂の下にも人がいるともっとスムーズだったのか

と思います。 
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〔その他〕 

 

▲ 坂を登る途中で幼児がトイレと言い出し、お腹を痛めていたため登り上がって、U ターンを誘導の

先生に決まりだからと拒まれました。トイレも学校にあると言われましたが、玄関まで行き間に合

う訳がなく引き返した。しかし、どう考えても早くこちら側も渋滞している最中にどうしようもな

く、U ターンして車をそのまま引き返しましたが、柔軟な対応をしていただきたいと思いました。

周りの父兄の方はその光景を見て、良い印象はないとは思いますが、その点は決まりと言われたら

仕方ありませんが。こちらも、ご迷惑をおかけしました。 

▲ 基準を決めて、学校から自宅が近いところは原則徒歩で引き渡しにしてもいいと思った。 

 

 
５．教室での引き渡しについて、お気付きの点があれば御記入ください。（自由記述） 

 

○ 特に混雑することもなくてよかったです。 

○ 担任の先生、お忙しい中ありがとうございました。 

 

６．その他、お気付きの点があれば、御記入ください。 

 

〔メールの不着について〕 

 

▲ メールが予定時間に届かなかったので、しっかり確認してほしい。 

▲ メールが届かなかったので、アプリでも連絡があればいいなぁと思いました！ 

▲ 13:30 分にメールが無かったけど学校に迎えに行ったら校門前で停められてまだメールが来てない

のでＵターンして戻って下さいと言われて二度手間でした。しかも私の後ろから何台も来ていたの

に駐車場の渋滞もそうだけどメールを確実に送ってもらわないと意味がないし有事の時にされたら

取り返しがつかない。 

▲ そもそもメールが来なかった。以前も来なかったことがあったので信用できず予定されていた時間

に家を出たがやっぱり来なかった。訓練だからいいけど、これが実際起こったらどう責任をとって

くれるのだろうと不信感しかない。なぜ一部保護者にメールが送信できていなかったのか原因をつ

きとめきちんと報告してほしい。 

▲ メールが入ってこなくて、でもメール来ないと来たらダメと書かれていたので、待っていました。チ

ェックが外れていたとのこと、来年からはダブルチェックをお願いしたいです。 

▲ メールが届いてなくて、勘違いした所がありました。 

▲ メールが来ないからどうしようもない。 

 

〔引き渡し場所について〕 

 

▲ 教室まで行く必要があるのでしょうか？ 

▲ 児童玄関で引き渡しした方が早いのでは？ それか体育館で引き渡しとかできないのでしょうか？ 

 

〔その他〕 

 

▲ 数年前までは、徒歩迎えだったため、渋滞もなくスムーズに訓練が行えていた様に思います。 

▲ 大雨等で体育館裏の斜面が崩れて車が通れなくなることもあり得るのかなと思いました。 

▲ 児童玄関に滞在する方がおられ、出入りの妨げとなっていました。 


